

Des leaders sociaux et des spécialistes de notre continent condamnent les politiques néolibérales



La Havane, 21 novembre, (RHC).- Des leaders sociaux et des spécialistes de notre continent qui participent dans notre capitale à une rencontre hémisphérique sur la défaite infligée à la Zléa, la Zone de libre échange des Amériques que les États-Unis ont tenté en vain d'imposer aux pays de la région, ont confirmé leur condamnation des politiques néolibérales et des mécanismes de domination économique.

L'économiste uruguayen Gustavo Cudas a déclaré que la position convergente des mouvements sociaux et des gouvernements progressistes ont permis de lutter contre la Zléa. Il a signalé que ces efforts sont des tentatives de construire des états sociaux dans des pays capitalistes, de combattre le consumérisme globalisé et de renforcer la relation entre des gouvernements.

Un autre expert en économie, le Cubain Osvaldo Martínez, a mis l'accent sur le rôle des mouvements sociaux dans le rejet à la Zléa, ainsi que l'imposition ferme des gouvernements du Venezuela, de

l'Argentine et du Brésil. Il a signalé que des politiques coercitives similaires veulent être imposées et menacent l'intégration latino-américaine.

Les participants ont débattu de la transformation dans la construction d'un modèle de développement, des méthodes et des théâtres pour la mise en place d'une stratégie de domination de l'impérialisme dans la région et de la défense et du renforcement des démocraties, de la souveraineté et de l'auto-détermination.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/76531-des-leaders-sociaux-et-des-specialistes-de-notre-contient-condamnent-les-politiques-neoliberales>



Radio Habana Cuba